



Pressemitteilung „Bürger für Glückstadt“

Wählergruppe „Bürger für Glückstadt“ BFG gegründet

Die kommunalpolitische Landschaft in Glückstadt wird rechtzeitig vor der Kommunalwahl im Mai 2018 vielfältiger. Am Freitag, den 20. Oktober 2017, gründete sich die Wählergruppe „Bürger für Glückstadt“ (kurz BFG). Viele Gründungsmitglieder haben bereits kommunalpolitische Erfahrung durch ihre Mitarbeit in den städtischen Gremien als Vertreter von Bündnis90/Die Grünen bzw. der Piratenpartei.

„Glückstadt gemeinsam gestalten – mit diesem Leitsatz wird die BFG zur Kommunalwahl 2018 antreten“, so der frisch gewählte Vorsitzende Dr. Siegfried Hansen. „Es geht uns darum, auf der einen Seite den vorhandenen kommunalpolitischen Sachverstand zu bündeln und auf der anderen Seite allen Glückstädter Bürgerinnen und Bürgern ein Angebot zu machen und zwar überparteilich und ideologisch unabhängig. Die BFG steht für eine nachhaltige, soziale und liberale Politik mit einem ausgeprägten Sinn für pragmatische Ortspolitik. Egal ob alt oder jung und egal ob vermögend oder arm, wir sehen uns als politische Heimat für alle Demokraten. Das Verhältnis zur Glückstädter Verwaltung und Bürgermeisterin Biel sehen wir als positiv partnerschaftlich an, wobei die Politik ganz klar sowohl den Gestaltungs- wie auch den Kontrollauftrag hat. Jedem Handelnden muss zukünftig bewusst sein, wer „Koch und wer Kellner“ ist.“

Die Vorsitzende Birgit Steup ergänzt: „Wir wünschen uns die aktive Mitgestaltung der Bürgerinnen und Bürger Glückstadts für eine zukunftsorientierte und umweltgerechte Entwicklung unserer Stadt. Die BFG nimmt für sich in Anspruch, alle kommunalpolitischen Themen sorgfältig zu analysieren und sachlich und offen zu argumentieren. Sie wehrt sich dagegen, wenn Themen nicht unvoreingenommen diskutiert sondern dann mit den bekannten Mehrheiten und Fraktionszwang in der Glückstädter Stadtvertretung vom Tisch gewischt werden. Für uns zählen nicht irgendwelche Seilschaften oder Abhängigkeiten, wir streben frei und unabhängig nach der besten Lösung für unsere Stadt. Bei uns steht das Wohl der Stadt Glückstadt und ihrer Bürgerinnen und Bürger im Mittelpunkt, nicht die Politiker.“

Wer Interesse an einer kommunalpolitischen Mitwirkung hat, kann sich zukünftig auf der Homepage der BFG unter www.büfüg.de näher über die BFG informieren oder sich direkt an Brigitte Burghold, Am Fleth 60, Glückstadt unter 04124-609356 und glueckstadt@büfüg.de wenden.



Pressesprecher Bürger für Glückstadt
Dr. Siegfried Hansen
Anna-Tiessen-Str. 1b
25348 Glückstadt
Tel: +49 (04124) 589982
s.hansen@büfug.de
<http://www.büfug.de>